

**Orden del día número 2656 del Consejo de Guerra
Revolucionario de la URSS
León Trotsky
8 de diciembre de 1923**

(Versión al castellano de Vicent Blat desde "Order No.2656. By the Revolutionary War Council of the USSR December 8, 1923, No.2656", en León Trotsky, *Materials and Documents on the History of the Red Army, The Military Writings and Speeches of Leon Trotsky How the Revolution Armed, Volume IV: The Years 1921-23*, en formato pdf sin paginación. [Trotsky Internet Archive](https://www.trotskyinternet.com/) (descargado el 1 de abril de 2024). 8 de diciembre de 1923.)

Hoy, 8 de diciembre, la Academia Militar del Ejército Rojo Obrero y Campesino celebra su quinto aniversario.

Este es un día que merece ser marcado no sólo en el calendario del ejército, sino también en el de la república.

Hace cinco años, una orden del Consejo de Guerra Revolucionario llamó a la vida a la Academia Roja. Fue construida bajo condiciones excepcionalmente difíciles, sin heredar del pasado ni un aparato de administración ni un cuadro de profesores, ni siquiera los bienes necesarios. Todo tuvo que crearse de nuevo, en medio de una situación de guerra civil aguda y de grave escasez de materiales.

Los años transcurridos desde entonces fueron para la academia un período de máxima tensión. Estos años en la vida de la academia estuvieron estrechamente vinculados con la vida del Ejército Rojo, sus combates, sus adversidades, sus éxitos, sus derrotas temporales y su victoria final.

En la época de la gran guerra civil, los estudiantes de la academia, y también una parte del actual profesorado, combinaron su trabajo científico y docente con el combate activo, y lucharon valientemente por las repúblicas soviéticas, lo que a su debido tiempo fue reconocido con la concesión de la Orden de la Bandera Roja tanto a la propia academia, en su conjunto, como a un número considerable de sus miembros.

El período de calma que siguió estuvo repleto de trabajo persistente, intensas búsquedas y logros. Esforzándose por abrir nuevos caminos en la labor científica y pedagógica, la academia militar avanzó sin cesar por el camino de la creatividad viva, al unísono con los objetivos y las tareas del Ejército Rojo.

Tres oleadas de militares rojos altamente cualificados ya han pasado de la academia a las filas del ejército y otras tres oleadas están adquiriendo fuerza, conocimientos y destreza en la academia.

Tenemos mucho trabajo por delante. Debemos superarnos, avanzar y atraer a otros a nuestro paso.

El campo de batalla compartido a nuestras espaldas y la comunidad de objetivos e intereses vinculan a la academia militar con los trabajadores de todas las naciones de la unión y con el Ejército Rojo.

Las naciones de la Unión Soviética siempre han mostrado especial atención, cuidado y amor hacia su academia roja, el laboratorio del pensamiento militar organizado y de los logros prácticos.

Saludando calurosamente a la Academia Militar de la Bandera Roja en su quinto aniversario, el Consejo de Guerra Revolucionario de la URSS agradece a la academia por sus arduos y útiles servicios y confía en que todos sus miembros continuarán en el futuro su armonioso y fructífero trabajo para fortalecer el poderío de nuestra unión y de su Ejército Rojo.

Edicions Internacionals Sedov

Serie: Trotsky inédito en internet y en castellano

Edicions internacionals Sedov



germinal_1917@yahoo.es